

¿NO HA CREÍDO MI AMADA HUMANIDAD QUE YO SOY EXTRATERRESTRE? Y LO SOY Y TAMBIÉN VOSOTROS LO ERES.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 28 de mayo de 2023
Canal: José Luis Sánchez Acosta

HAY COSAS QUE LA HUMANIDAD, VOSOTROS, NO SABES DE DONDE SON, DE DÓNDE VIENEN Y QUÉ SON Y LES LLAMAS, LE PONEN UN NOMBRE, HOY EN DÍA LES LLAMAS LOS EXTRATERRESTRES.

¿NO ASÍ ME HA COMPRENDIDO MI AMADA HUMANIDAD COMO UN EXTRATERRESTRE?, ¿NO HAN CREÍDO QUE YO SOY EXTRATERRESTRE? Y LO SOY Y LO SOY, TAMBIÉN VOSOTROS LO ERES Y LO CONFIRMARÁS CUANDO VOSOTROS HAGAS LAS COSAS COMO YO OS LAS HE HECHO.

[20230528] Mis bien amados, en verdad os les digo, hoy que estás aquí que no sea en vano vuestra estancia. Deja que tu alma y tu mente se fundan con todas las cosas en amor. Yo estoy con vosotros, estoy en vuestra alma y en vuestra conciencia y en vuestra mente, Yo me encuentro con vosotros, como siempre me he encontrado, porque nunca he partido, si os les he dicho, no hay un ir a dónde, Yo os les digo, no es un ir, es un estar consigo mismo, es ser la lumbrera, es ser la fuente, es ser el darse cuenta, eso es estar con vosotros y eso es, ha sido y es y será el estar con todas las cosas, vosotros también.

Que vosotros vayáis sacando tus imágenes de dentro de vuestro corazón, quiero decir de tu alma, que las saques y camines y hagas las cosas como hay que hacerlas, como tienes que hacerlas vosotros. Si os les he dicho no hay nada que buscar afuera. Entonces **cuando vos crees que tú eres el Hacedor, el Arquitecto, el Sembrador, entonces ya no existe la búsqueda, la búsqueda se acabó para el SER que sabe que es un SER, sabe que es la luz, sabe que es el creador de las cosas, de sus cosas.** Entonces ya no busca, ya terminó su caminar, dejó de ser una hoja al viento. Pues es necesario, hermanos, que vosotros te reconozcas, te puedas entender y puedas comenzar a experimentarte conscientemente que vosotros eres un Dios pequeño, un Dios amor, eres un Dios bondad, eres el que contiene todo, eres el Sabio, eres todo y desde este lado, ¿qué habrá, pues, de carencias?, ¿qué habrá de oscuridades? En verdad les digo, mis bien amados, que ya no existirá en vosotros la tiniebla, ni todos los malos preceptos que vosotros guardas.

Cuando el SER llegue a esta comprensión ha vuelto al Padre, porque se ha dado cuenta que él es mismo, que él ha sido el mismo, que él es eterno, que lo único que ha sucedido en los tiempos es que has vivido diferentes formas, diferentes tiempos de vida y el darse cuenta verá donde ha estado él. Porque el hecho de que vosotros no te acordáis, eso no quiere decir que vosotros no has sido Dios de ti mismo, no has sido el creador de las cosas, no has sido el Eterno, no, mis bien amados, aquello no quiere decir esto. Sino que vosotros tienes que entender que vosotros eres el Eterno, en la eternidad que eres has hecho todo, todo como vida para ti, como casas para ti y así has creado todas las imágenes que ves aquí, aun de las que no os acordáis vosotros, todas son tuyas, vosotros eres el dueño, eres el Creador. Lo único que ha sucedido es que vosotros a todas vuestras creaciones las has comprendido como más o como menos, sin este raciocinio tan divino, tan hermoso, solo es esto lo que tienes que modificar hoy mismo. Hermanos míos, hoy mismo tienes que modificar porque tú eres el SER, eres la Vida, eres lo Eterno, eres el SER Eterno, eres el SER Poderoso.

Entonces modifica, mi bien amado, modifica todas vuestras formas que os tienes en este tiempo, en esta vida, modifiquen para que entonces tu alma se sienta saciada, para que vuestra consciencia se sienta también saciada, para que vuestra mente empiece a materializar las cosas del alma, lo que hoy quieres. He aquí, comiencen, comiencen, pues, a dar muestras dónde estás y si estás viviendo dónde vives. Pero no seas como hoy, ni como ayer, no, mis bien amados, tienes que ser despierto, tienes que ser la luz, solo date cuenta que eres la luz, solo date cuenta dónde andas, qué estás haciendo, cómo estás siendo en este tiempo, solo fijaos en ti cómo vives. Porque el cómo vives es el reflejo de tu alma, sí, mis bien amados, y el cómo vives. Entonces es la magia que vosotros haceis y entonces tus hermanos saben quién eres, saben cómo estás siendo en estos tiempos por como eres vosotros.

Solo fijaos, solamente fijaos que vosotros eres como un barco sin timón, así vosotros te comportas en los días, te has comportado y te comportas y te seguirás comportando hasta que vosotros no os te entiendas a ti mismo, no os te reconozcas como este creador de toda su existencia, su vida. Por eso os digo, hoy es tiempo que vosotros comiencen a darte muestras de lo que vos mismo eres, un Creador. He ahí, mis bien amados, **compréndete como el Creador, ámate como el Creador, perdónate como el Creador, sí, os digo así, perdónate, porque si vosotros te perdonas comienzas hacer las cosas buenas, las cosas divinas y entonces el perdón se ha de manifestar ante tus hermanos.** Pero es necesario que te conozcas, es necesario que sepas que tú eres tu propio Creador, el propio Creador, el propio Hacedor que de vosotros han salido todas las cosas. Así de esta manera habrás de encontrarte y habrás de saber dónde está Dios. He aquí, porque de vosotros sale las posiciones, de vosotros surge el Dios Padre, el Dios Hijo, el Dios Espíritu Santo, porque vosotros eres Dios y vosotros has sacado todo, todo, hermanos.

Hoy solo vives de las consecuencias, no Yo les dije y les dejé dicho, el que siembra cosecha. Hoy solo vives en las cosechas que vosotros mismos hiciste como eternos que son. He aquí, pues, vosotros tienes que saberlo, tienes que darte cuenta de ti que todo lo que vives hoy en tu tierra, la humanidad son consecuencias del ayer, es como así han comenzado hacer la vida, ¿o vosotros crees que es un Dios el que les acomodó así? No, mis bien amados. Esta vida terrenal, esta vida es una vida mental que vosotros habéis hecho, porque todo lo hiciste vosotros, todo lo hicieron, mis bien amados, para que vosotros estuvierais al final de vuestra tarea se van dando cuanta que a donde van, que lo que han hecho es que has venido haciendo tu vida y que hoy tiene resultados. Si esto no fuere así, ¿cómo crearías vosotros lo que tienes, pues?, ¿cómo crearían los sufrimientos, de dónde han brotado los sufrimientos, las angustias, las derrotas, todo lo más vil que vosotros podáis pensar?

En verdad les digo, no busquen, no busquen, porque esto no se encuentra allá a fuera, se encuentra en el corazón, en el alma, en el centro, en vosotros mismos. **Solo acéptense como Creadores que son de vuestras cosas y entonces entenderán y podrán debatir, podrán acabar con todo lo que hoy no os les conviene en su vida.** Si esto no lo realizan, entonces vuestro peregrinar seguirá existiendo y será un peregrinar fallido en tu vida. Porque Yo os les he dicho, nada hay en este mundo para ti, nada hay que te supere, vosotros eres el único creador de vuestras vidas. Pues he aquí, solo compréndanse, y para que no seas como una roca tan dura, solo tenéis que entender, aceptar que eres el creador de tus propias formas, pasadas y las pasadas son cada una de las enfermedades que hoy posee vuestro cuerpo. Si hoy no entiendes esto, mañana lo entenderás, espero que lo comprendas, espero que lo entiendas, te entiendas a ti mismo; si os te entiendes a ti, entiendes las cosas; si os te amas a ti mismo, las cosas te amarán; si os eres el SER bondadoso, eso tendrás en vuestra vida.

Porque vosotros estáis en el mundo de la precipitación, ¿pero qué precipitan? Lo único que has mostrado has precipitado la debilidad, el no hay, el estoy enfermo, has manifestado el no conocerte a ti, si no te conoces a ti mismo no puedes conocer las cosas. Mis amados míos, entren en comprensión, compréndanse a sí mismos, compréndanse y solamente dejen que salga. Pues vosotros habéis luchado tanto con adquirir las cosas y Yo os les digo, las cosas brotan del alma y se postran sobre esta madre tierra y vosotros vives de los frutos de lo que siembras. ¿Pero qué has sembrado?, ¿qué ha sembrado esta bendita humanidad?, ¿qué han sembrado, mis bien amados?, ¿no han sembrado discordias, desamor, envidias, celos, lujuria?, ¿no han sembrado todo esto?, ¿y no es esto

lo que hoy tienen? Hoy vosotros vivís esta vida que estás viviendo, nadie, nadie les manda nada, nadie, todo brota del ser humano. Todas las cosas que vosotros vivís, éstas las has hecho vivir vosotros. Pues entonces corrijanse, corrijanse hoy para que las cosas sean nuevas, para que vosotros las realicéis nuevas y entonces obtengas un resultado favorable a ti, porque vosotros estás en el mundo equívoco, solamente esta humanidad experimenta ese mundo adverso, el mundo adverso nadie os lo da, eso tú lo haces, lo realizas con tus formas de ser.

Pues recuerden que vosotros eres el gran precipitador, que lo haces todo y recuerden el que siembra cosecha. Pues he aquí, vosotros lo has hecho todo, hasta aquí vosotros lo habéis hecho y hoy tienes lo que es de vosotros y no quisieras vivir algo, pero es tuyo, es de vosotros, hermanos. No quisieras vivir las desgracias, el desamor, la injusticia, pero esto vosotros lo hiciste y no tiene a donde ir más que a vosotros mismos porque es de vosotros. Yo os les digo, comprendanse, comprendan esto para que no te pierdas ya jamás, para que comiences a ser diferente, para que cuando vengan cosas vosotros estéis bien seguro en tu vida. Porque las cosas que han venido a tu tierra que se han hecho, que han llegado de tiempo en tiempo, no ha sido por un Dios ajeno, eres tú el Dios que formas la vida así, eres tú mismo el que lo has hecho, es mi amada humanidad Dios mismo que han hecho la vida así, y hoy os te digo y te vuelvo a decir el que siembra cosecha. ¿No es eso lo que se está jugando?, ¿no es eso lo que está pasando en tu mundo? Y de cierto os digo, que verán más cosas descender a ti mismo y estas son vuestras causas y cuando todo esto suceda o esté sucediendo no culpes a nadie, no culpes a Dios, a un Dios ajeno, a un Dios que no sabes dónde está, a un Dios, no culpes a ese Dios que lo has creído tan lejos, que lo has creído como un malvado, porque así lo ha creído el hombre, cree que Dios os les quita la vida, crees que Dios os te manda los sufrimientos más crueles de tu vida, creen que Dios es todo eso y esto no es Dios, ese Dios vosotros mismos lo hacéis con tu creencia. Pero el verdadero Dios que lo hace todo eres tú y lo has hecho en toda tu vida hasta hoy y verás todas las cosas de vuestra vida. Esto es lo que mi amada humanidad, como vosotros mismos no conoces, no quieres aceptar que eres tú el Creador, siempre lo has sido, siempre lo serás, así como lo eres.

Porque esta tierra, las cosas de esta tierra que hay aquí es compuesto de vosotros, es una realización de vosotros, nada más que de tiempo en tiempo. Pues a esto he venido toda la vida, a esclarecer tu mente, tu conciencia, tu alma para que hagas, para que cambies, para que transformes en tu vida todas las cosas que ya no quieras hoy. Porque si bien hoy vosotros no queréis tus sufrimientos, no queréis los sufrimientos, pero estos son tuyos, ¿de quién más pueden ser?, ¿no son tuyos, pues, mis bien amados?, ¿no es lo que de tiempo en tiempo habéis hecho? **Porque a vosotros les he dicho eternos son. Lo que en vosotros no es eterno son vuestras creaciones, éstas tus creaciones cuando vosotros decidís cambiarlas, cambian; cuando vosotros decidís hacerlas mejor, las haces mejor; cuando vosotros decidís hacerlas peor, las haces peor; cuando vosotros las queréis alejar, soltar, son los abismos. Todo está en base a vosotros, mis bien amados.**

Solamente comprendete, comprendete que hoy estás comprendido y hoy comienza una nueva vida en ti, la nueva vida no es palabras, son obras, cuando vosotros hacéis después se vuelve palabra, no antes. Hermanos, de esta manera podrás vosotros saber de ti mismo y podrás estar hoy convencido de ti que eres el Dios Vivo, el Dios Creador, el Dios Eterno y que lo único que tienes que mejorar, cambiar son tus formas como has vivido, como has elegido vivir así las has vivido y las estás viviendo. He aquí, pues, solo comprendete, solo aceptarte, solo acéptate como el Creador, asume tus consecuencias, asume tus responsabilidades del ayer y de hoy y asume lo que viene. He aquí, solo vive. Así de esta manera tienes que empezar a vivir para que tu vida sea placentera. ¿Quién ha de cambiar vuestras vidas?, ¿quién os ha cambiado la vida a vosotros? En verdad nadie os ha cambiado, tú has cambiado la vida, tú has cambiado tus formas de tiempo en tiempo, has querido vivir y la has vivido. De esta manera vosotros siempre lo has sido, ahora solo convéncete quién os les salvará, quien os te salvará, mis bien amados, no seáis como los demás vuestros hermanos que esperan un salvador, esperan que un Dios los salve de vuestras cosas que estás y que vas a vivir. Y Yo os les digo, vine y no me conociste, estuve entre vosotros y no supiste, les hablé y no me escuchaste, les mostré el camino y no lo quisiste andar y no lo has querido andar.

Vosotros no has querido andar, no has querido salvar tu vida. Y vosotros los humanos, los espíritus humanos, vosotros quieréis un arrepentimiento llevándote contigo lo que hace que no estés arrepentido, vosotros no quieréis morir estando en la muerte. Pues no ves que esto, tú como SER tienes que vivir, tienes que experimentar tus propios cambios a la vida, a vuestras cosas que tienes, no ves que las tienes están como tú estás, viven como tu vives, no ves, mis bien amados. Porque un matón no quisiera ser matado, quisiera vivir libremente después que comete, después que infringe la Ley de Vida Eterna y este llora, se aflige queriendo beber de esta agua cristalina y no la tiene. **Porque el agua cristalina no brota de la tierra, el agua cristalina brota del alma, allí brota y cuando quiera beber aquel, entonces tendrá que cambiar de pensar, de creer y entonces el agua viva y cristalina empieza a emanar desde su alma.** Pero vosotros no os engaños queriendo vida nueva estando en el mundo, queriendo luz estando en la oscuridad. En verdad vosotros eres y son la vida nueva cuando decides, cuando cambias el sentido de tu vida y cuando cambias el sentido de las cosas, entonces la vida ha surgido.

He aquí, conózanse, pues, y por eso os les he dicho, ninguna oración metódica que vosotros hacéis y que has hecho, si pudieras ver vosotros los millones y millones y millones de oraciones que están en el cosmos, entonces, porque éstas quieren ser enviadas a un Dios, sin saber que tú mismo eres Dios, Dios de ti mismo, Dios de ti mismo, hermanos, Dios de ti mismo, no os confundáis. Y he aquí, que todo lo que pides son hechos que tienes que emanar de ti mismo. He aquí, pues, ámense, ámense, sean bondad, sean humildes, sean justicia, sean sanidad y sanen, sanate a ti mismo y sana, ayuda a vuestros hermanos a sanarse. Y esto es el término de tu vida, con esto te consagras a una vida nueva, a una vida mejor, te consagras como muchos se han consagrado aun de tu tierra y se han vuelto ángeles para vosotros mismos. Vosotros también si tienes amor, si sientes amor en tu corazón hacia los demás, entonces te habrás de convertir en el ángel que necesita y que necesitarán, hay ángeles para ti, ángeles para vosotros que os te vienen a alertar de todas las cosas que hay y que vienen y que están puestas sobre la tierra, pero vosotros tampoco los atiendes, vosotros también los pasas desapercibidos en tu memoria. Pues vosotros también será ángeles para vuestros hermanos cuando vosotros seas ángel a ti mismo.

Porque estos nombramientos, no hay nombramientos acá, solo en tu tierra, pero esos no son, esos no son. He aquí, hermanos amados, he aquí, pues, enmiéndense cada uno de vosotros, enmiéndense y podrán enmendar con vuestros acentos de ti mismo a vuestros hermanos. Vosotros que me escuchas Yo les digo, os no me hablen de nadie, todo existe, pero vosotros no debes dejar que te roben tus esmeros hacia ti mismo, el fijaos a los demás, no, no, mis bien amados. Háblame de ti mismo, dime de vosotros mismos, acepta donde has estado para salir, porque lo primero que tienes que hacer es aceptarse a sí mismo para que puedas salir de donde han estado siempre, acepten, acepte cada quien que ha sido como ha querido, odio, venganza, ira, desunión, injusticia, acepten que han tenido esto, pero acepten que esto es lo que tienen que cambiar hoy mismo para ser mejores aquí en la tierra. Y esto les hará saber, les hará distinguirse delante de vuestros hermanos y esto les liberará de todas las cosas y con esto no habrá nada, no habrá enemigos para vosotros, todos serán tus amigos, tus hermanos.

Hermanos míos, pero ámense, ámense **vosotros, demuestren ser diferentes en la Ley, demuéstrense a sí mismos que son diferentes en esta tierra, que son diferentes porque hacen las cosas diferentes en amor y la vida, la justicia, dejen que esto sea la diferencia ante tus hermanos, porque esta tierra, este mundo tierra, en lo que vosotros la habitas solo vive en discordia, solo está la discordia en vosotros.** Todos los países están en discordias, unos contra otros, no existe el amor, no existe la paz, no existe la hermandad divina, se han perdido en inmensidad de vuestras cosas, se han perdido vosotros en esta inmensidad de vuestras cosas. Mis bien amados, vosotros tienes que dar muestras de lo que eres realmente y vosotros son SERES, son SERES en esta tierra, vosotros son SERES, SERES humanos, humanos porque han encarnado, porque tienen este cuerpo y porque tienen vuestros pensamientos en diferencias, pero en realidad son SERES vivos, SERES con potencial eternos, SERES que han invadido esta tierra, que han venido a experimentar y lo han hecho, solo que vosotros perdiste, te extraviaste en vuestra conciencia y la conciencia se hizo vana, hasta el momento de estar en el olvido. Pero vosotros son SERES, siempre lo han sido.

¿Qué os sorprende en la tierra?, ¿qué os les sorprende a mi amada humanidad? **Hay cosas que la humanidad, vosotros, no sabéis de dónde son, de dónde vienen y qué son y les llamas, le ponen un nombre, hoy en día les llamas los extraterrestres.** Son los mismos vosotros, vosotros eres, cuando vos te das cuenta de ti mismo, entonces empiezas a dar muestras de no ser de esta tierra, de haberla venido a habitar. Cuando se hace con toda la conciencia, entonces eres un extraterrestre. He aquí, pues, ¿cuándo mi humanidad va a entender la vida, va a entender que tú mismo, que él mismo es el creador de todas las cosas? Vosotros conténtense con vosotros mismos, vosotros comiencen a trabajar vuestros lados, vuestros lados negativos, vuestros lados inciertos que tú mismo has hecho. Vosotros comienza a vivir como SERES que son y vivan como SERES que son, vívanlo, tengan esta conciencia, porque siempre lo han sido. Hoy en día vosotros están durmiendo, vosotros están como en un letargo, vosotros se han compartido en dos siendo UNO SOLO y estas son las razones de la cual vosotros no sabéis de la vida, os les he dicho, si te conoces, conoces las cosas; si no os te conoces, entonces no sabéis de la vida. Un día si vosotros insistes contigo, perseveras en tu vida habrás de vivenciar, habrás de saber y harás para este mundo como un extraterrestre, serás uno como ellos un extraterrestre, si vosotros continuas así aquí lo habrás de vivenciar. ¿No así me has comprendido?, **¿no así me ha comprendido mi amada humanidad como un extraterrestre?**, ¿pues **no han creído que Yo Soy extraterrestre? Y lo Soy y lo Soy, también vosotros lo eres y lo confirmarás cuando vosotros hagáis las cosas como Yo os las he hecho.** ¿Acaso vosotros no me has comprendido como extraterrestre alguna vez? Yo os les digo hasta hoy me creen extraterrestre y lo Soy, te digo.

Porque este mundo no es mi mundo, lo que vives no es mi vida y aun estoy con vosotros, cuando estoy con vosotros y no me ves y Soy aquí y Soy allá en el mismo momento, en esta misma hora Yo Soy, Yo estoy impartiendo mi Doctrina, la Doctrina para cada quien en todo el universo, en este mundo y nadie me ve y estoy con ellos en este mismo momento. Entonces, mis bien amados, me podéis llamar así si gustas un extraterrestre, si gustáis vosotros podéis llamarme. Soy luz, Soy la llama de luz candente que vengo a ti y estoy contigo a hacerte como Yo mismo, a demostrarte que tú eres como Yo mismo y que lo único que tienes que hacer son los cambios a las cosas que tú has hecho, sí, mis bien amados. Y he aquí, vosotros también lo eres, solo porque no te crees no lo eres, no te ven, en cuanto vos lo creas y lo hagáis, entonces vuestros hermanos creerán que no eres humano. Así mis discípulos también experimentaron esto que Yo les digo, así al final no les intereso cómo murieran, como les quitaran su cuerpo que en la tierra podrías experimentarlo y que podrías decir que es lo más vil que han hecho. Pero para el SER, para el SER UNO, para el darse cuenta, que el SER que se han dado cuenta no hay nada malo. Igual vosotros habrás de experimentarlo cuando vivas en el hoy, este momento, con gran gloria que es la gran sabiduría la que regirá vuestra vida.

Hermanos, pues, así mismo les digo, mejoren, mejoren, sean mejores, experimenten los cambios, tus cambios para que puedas experimentar sentirte que eres tú el creador de ti mismo. Hermanos, si eres desamor, experimentate no siendo, si eres venganza no seas ya jamás y así irás sintiéndote cómo vas, cómo tienes ese esplendor divino sobre la tierra. Pero es necesario mostrarte, porque es sobre la tierra igual cómo vosotros puedes decirme que el azúcar es azúcar, que la sal es la sal, que lo agrio es agrio, cómo puedes decirme no probando, no porque lo has probado, pues esto, más que eso es, mis bien amado.

He aquí, **apresúrense y no penséis que pierdes vuestro tiempo, no, porque estas son las reglas divinas del SER, con esto que Yo os les digo, podrás vivir la eternidad que eres y verás tus cambios y te verás en tus cambios y se llenará de gozo tu alma.** Pues en verdad ya no pidan vosotros, como piden vuestros hermanos, porque esos pedimentos no llegan a ninguna parte, siempre son devueltos a ti mismo, siempre te avisan que no es así tu pedimento y llegan a ti cuando ves que no pasa nada en vuestra vida, porque vosotros pides ser bueno y no llega, ves que eso lo tienes que hacer tú mismo, tú mismo tienes que ser bueno, porque la vida eres así. Entonces comiencen, pues, comiencen, no hay ningún método, no hay ninguna forma afuera que te lleve a un reino, a una morada tuya, no hay, eso tú lo haces, en ti sí vive aquello en tu realización, lo que tú creas eso es para ti, lo ha sido, lo es y lo será, porque vosotros eres el Dios de ti mismo.

Amados míos, en verdad perdónate, sin vuestro perdón a ti mismo no hay perdón, no hay ninguno que te perdone allá afuera, porque no hay, solo tú mismo y vos mismo sabes que has de perdonarte. Porque vosotros han sido SERES inmundos, SERES que han estado, han venido a la tierra y han hecho destrucciones, solo has hecho destrucciones. Pero vosotros puedes cambiar tu vida, puedes cambiar porque vosotros tienes el poder, eres la fuerza, eres la voluntad, vosotros lo eres todo y podéis cambiar, cambien, pues, cambien vosotros, cambien, mis bien amados. Así les vengo a decir porque cada uno de vosotros está viviendo su mundo, pero vosotros eres eterno y estás aquí en la tierra, en este campo de experimentación y has hecho miles de cosas de tiempo en tiempo. Esas miles de cosas son las que hoy en este momento están, aparecen en tu vida y cada quien le aparece una vida que vivir. Pero esa es tuya, la de tiempo en tiempo que has venido viviendo. Y hasta que no la destierres de ti mismo, hasta que no la transformes no dejará de existir en tu vida. Es necesario matar y comer, necesario matar las viejas formas, que es cambiarlas y vivir lo que hoy quieres vivir y con esto desaparece la vida pasada, sí, mis bien amados. Háganlo vosotros, pues, pero háganlo, porque hasta hoy en este momento si viniera lo que ya está puesto, vosotros te irías allí también, vosotros también te irías, porque vives como vives, vives como has querido vivir.

He aquí, pues, **tienes que saber todo esto para que a ver si vosotros ya se redimen, ya se redimen, estén convencidos que es de vosotros la salvación, que vosotros la estás haciendo, la estás generando, la salvación o la destrucción en vosotros, el no darte cuenta es la destrucción y el darte cuenta es experimentar otras vidas diferentes.** He aquí, vosotros que me escuchas solo vive vuestro momento en paz, en amor, en alegría, en bondad, en justicia, solo vivan ahí y entonces la vida les amaré. Las cosas vosotros las cambias, vosotros eres el eterno, eres el poder, eres la justicia de tus cosas, cámbienlas, cámbienlas para que ya la injusticia de los demás no llegue hasta vosotros, porque vos tendrás tu propia justicia. Pero os les digo, no se engañen como los demás mis hermanos, como les he dicho, mis hermanos creen que están salvos cargando el libro bajo su brazo, creen que están salvos predicando mi palabra, pero acorados que Yo os he dicho, mi palabra en vosotros sin obras es vana. ¿No Yo os he dicho a vosotros, pues? Y se los vuelvo a decir para que vosotros no se engañen como mis hermanos, porque mis hermanos son como mis hermanos de hace dos mil y más años que estos decían y no hacían. Así también os sucede a cada uno de vosotros, dicen pero no hacen, buscan y no encuentran, porque nada de esto está afuera.

Se deben de convencer a sí mismos en entrar a una vida libre y justa, verdadera, total. Pues vosotros tienes que saber lo que les salvará a cada uno de vosotros y lo tienes que hacer para que seas salvo en los días venideros. En verdad les digo, si vosotros me preguntares, ¿y qué nos depara el destino? Yo les dijera, esto habrás de saberlo desde hoy mismo, desde este momento, sí, mis bien amados. Lo que le has puesto durante todos los tiempos a la tierra está guardado y está gestándose más y más, porque vosotros con vuestras formas lo haces gestar más, es como un alimento preciso para ellos y se está haciendo más fuerte y esto saldrá en su justo momento. No esperen vosotros ese momento, debes de vivir hoy, debes de ser hoy, debes de experimentar la vida hoy, solo hoy mismo tienes que ser diferente hacia los demás con amor, hoy tienes que ser la diferencia. Y esto es la vida y esto es saber vivir, cuando obtienes la conciencia esto es lo que se vive y es lo que te hace ver un SER, un SER nuevo, un SER viviendo nuevas cosas. Y desde ese punto de vista tus hermanos dirán extraterrestre eres. Así todo SER que vive esto así, vosotros lo comprendes como extraterrestre, como algo anormal. Y es anormal porque hace cosas que vosotros no puedes hacer, no porque no tengas la capacidad, sino porque vosotros estás sumergido en vuestra vida misma, en vuestros motivos.

Hermanos, sean divinos, pues, sean divinos y vamos a hacer, porque la vida en vosotros es SER y HACER, eres un SER y tienes que HACER, para que vosotros te des cuenta de ti mismo que siempre lo has sido, solo con muchas diferencias en ti mismo, con muchos pareceres de tu vida lo has sido, porque de tiempo en tiempo has experimentado las cosas, lo que tú mismo has hecho. ¿No eres, pues, el que haces tu casa y la haces para vivirla?, ¿no es así la vida aquí?, ¿no es así, mis bien amados? Cuanto más en esta vida divina, en esta vida hermosa, en esta vida eterna. Hermanos míos, redímanse vosotros, arrepíentanse, les digo, arrepíentanse de haber hecho tantas cosas, cámbialas, transfórmenlas. Vosotros han hecho el odio, la avaricia, la codicia, la ambición, la vanidad, vosotros

han hecho todo y aun las viven, parte de eso viven vosotros hoy. ¿No vives en el no puedo?, ¿no unos de vosotros viven en el no puedo?, ¿en el no soy?, ¿en el no valgo?, ¿Dios me ha abandonado?, ¿soy abandonado?, ¿no todos viven diferentes cosas, pero es lo mismo oscuridad, mis bien amados? Ves cómo son vosotros, ves cómo son y de repente puedes decir bueno soy, estoy con Dios, ¿y lo son? Porque vosotros puedes decir soy amor, ¿pero lo eres, lo experimentas? Vosotros puedes decirme soy paz, ¿pero en realidad la muestras? Yo que les he visto en todos los lugares donde has estado, les he visto en cada una de las cosas, en cada una de vuestras creaciones.

Amados míos, ¡ay, mis bien amados! cuando pues, es que es hoy mismo, si quieres hoy mismo vuestros cambios, hoy solo vuestros cambios deben de ser hoy, no esperes más, no esperes más, porque las cosas ya están hechas y vosotros todo aquel que quiera vivir y quiera consigo hacer lo que Yo les he dicho que el fin llega a tu puerta, a este mundo y que solo el que esté conmigo vivirá las cosas y muchos caerán a su diestra. Hermanos, pero esto no lo verás vosotros sin esta comprensión divina y eterna. Sépanlo pues bien hoy para que no vivas engañado, no vivan engañados, hermanos. He aquí, pues, vosotros háganlo, báñense de esta agua, con esta agua cristalina, pura, báñense, coman de este pan sin levadura, cómanlo, coman y beban. Y vosotros consérvense bien, hagan todas las cosas buenas, comiencen, comiencen a mostrar el amor, ya que hace tanta falta en la tierra aquí, el perdón ya que hace tanta falta aquí, los arrepentimientos ya que hacen tanta falta, la justicia háganla vosotros, demuéstrenlo y entonces cuando lo muestres, lo muestre tu corazón, tu alma, entonces será conocido, será conocido porque tus hermanos vendrán a ti, porque vendrán a ti, vendrán sedientos y vosotros serás el alimento, serás el agua viva y ellos se sentirán felices.

Pero hoy, ¿hoy qué sería? Pues vosotros deben de darse cuenta que solo así es como se conquistan las cosas, es como así cambian las cosas contigo mismo. Mis bien amados, por eso os digo, afuera no hay nada que buscar, no hay métodos, el único método es el amor, es la paz, es el perdón, son los arrepentimientos, estos son los métodos de la vida; aprécialos, pero otros métodos no hay. Sépanlo bien, mis bien amados. **No con una cosa que hagas ya estás limpio, no, tienes que reunir todos los elementos tuyos para que seas un SER EXTRAORDINARIO.** ¿Os van entendiendo sobre esto, mis bien amados? Esto lo digo para que vosotros comiencen a hacer, comiencen a hacerlo, porque estos son frutos, si los siembras muy pronto cosecharás. Porque estas semillas son inmortales, jamás mueren, solo su dueño las puede matar, nadie más, solo tú puedes matar, puedes sepultar estas semillas, solo tú, mis bien amados.

Benditos sean todos, pues, benditos sean todos. Yo hasta aquí os dejo, os dejo este pan, os dejo esta verdad contigo para que la demuestren sobre la tierra, entre de vosotros. ¿Cuándo veré salir de vuestro pecho el alma hacia vuestros hermanos o hacia este universo? ¿Cuándo veré salir la hermandad de vosotros en amor? ¿Cuándo veré los convivios que tengas? ¿Cuándo les veré en este presente momento? ¿Cuándo habremos de disfrutar del presente momento con todos? Amados míos, háganlo en memoria mía, háganlo, vívanlo. Salgan de las palabras, conviértanlas en obras, la palabra amor conviértela en obras, entonces cuando la conviertas en obras no serán palabras y cuando la hayas convertido en obras, la hayas reafirmado, se convertirá en palabras y las palabras les servirá a otros y así habrás de ser un Redentor, mis bien amados.

Entonces la paz os doy, la paz os dejo, sigan adelante, continúen, vénzanse a sí mismos, no trates de vencer a nadie, porque eso no es, es vencerse a sí mismo, vencerse. En verdad cambien y cuando cambien se han vencido. No es amar antes de amarse, porque si dices amar antes de amarte, no amándote a ti mismo, no conociéndote que tú eres el amor, es falso. Benditos sean, pues, váyanse en paz, vayan en paz a vuestros hogares y derrámense así como les digo, háganlo y verán la maravilla de cada uno de vosotros, sí, mis bien amados. Sean como mi amado, mi hermano San Francisco de Asís que él no pidió amor, él pidió ser el amor y que donde no había amor él fuera el amor divino y fue así; donde no había paz que él fuera la paz divina y fue así; donde hubiera disturbios él fuera la claridad. Él no pidió, él hizo. Así sean vosotros igual como vuestro hermano.

Mis bien amados, benditos sean. Y este es mi regalo en este amanecer, en esta mañana, en este tu domingo, es el regalo que Yo os doy, guárdenlo, llévenlo, háganlo y disfrútenlo porque este es el

pan, es el pan de vida. Amados míos, he aquí, pues, sean conscientes, conscientes de la vida real, conscientes que vosotros de tiempo en tiempo vas haciendo las cosas, de tiempo en tiempo, sí, hermanos míos. Vosotros mismos eres los hacedores y lo has sido y lo eres y lo serás. Porque vosotros tienes que estar despierto ya, hoy estás despierto y mantenerte, porque como te pintan tus hermanos de la tierra la vida, esos no son, no, porque vosotros mismos has hecho todo, porque tus hermanos, mis hermanos creen, creen que Dios ha hecho todo esto para ti, que Dios ha hecho la vida así para ti, que son sus mandatos, que así como vienes viviendo así te la ha hecho Dios, lo ha permitido Él, un Dios que no es, un Dios que no está aquí.

Yo os les digo a cada quien, **vosotros cuando viniste a la tierra era tierra virgen y vosotros la empezaste a oscurecer, porque entraste en discordia con ella misma, porque viniste a experimentar tus cosas y entonces vosotros le empezaste a poner nombre a todas las cosas de la tierra, al árbol le dijiste árbol, a los animales les dijiste animales, a la tierra, tierra y pusiste todo y fuiste creciendo, fuiste haciendo cada día más y más las cosas y fuiste poniéndole todo hasta llegar hasta aquí, hasta este tiempo.** Pero vosotros lo hiciste todo, vosotros labraste la tierra, vosotros pusiste al rey, vosotros hiciste al Satán, vosotros hiciste la vida que llevas, vosotros has experimentado tantas cosas en la tierra. ¡Ay, mis bien amados! qué equivocada está mi amada humanidad. Pero vosotros sean conscientes de esto, a vosotros les doy esto para que así comiences a hacer las cosas diferentes con vuestro poder.

Aun aquí en esta Escuela están quedados mis hermanos, están compartidos y esto, en verdad les digo, esto no os está llevando a un buen puerto vuestra estancia aquí. En cada tiempo que avancen tus hermanos avanzarán y si se quedan allí, allí se quedarán todavía. ¡Ay, mis bien amados! todo esto ha de acontecer, pero ustedes sigan, insístanse a sí mismos, insístanse, insístanse en su SER, ahí mismo y dejen que vosotros rebases tus propis límites. Benditos sean vosotros, hermanos, váyanse pues en paz, les digo, váyanse en paz y derramen la paz allá en vuestro hogares, porque allá hace falta, tanta falta, pero tanta falta, hace falta todo, hace falta el amor, la paz, la concordia, la misericordia, la alegría, el entusiasmo, la sanidad, hace falta saber todo esto y hacerlo y ser para que vuestro hogar se llene de luz, el ambiente cambie, pero esto no cambia solo, esto vosotros lo has de cambiar. He aquí, le digo, hasta pronto, pues, hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.